

Ces ouvrages d'assainissement qui vont changer le visage des villes

Dossier de la rédaction de H2o
April 2022

Le Projet eau et assainissement en milieu rural (PEAMIR), d'un montant de plus de 12 milliards de francs CFA, financé par la Banque mondiale et mis en œuvre par l'Office national de l'assainissement du Sénégal (ONAS), va toucher beaucoup de villes secondaires. Dans le centre du pays, Guinguinéo, Nioro du Rip, Mbirkilane, Malem Hodar et Gandiaye auront un système d'assainissement y compris le tout à l'égout pour certaines localités. Jusqu'ici, ces infrastructures étaient réservées aux grandes villes et aux capitales régionales.

À Guinguinéo, 700 ménages auront un branchement à l'égout. C'est une première, attendue avec impatience surtout depuis le camion vidangeur acquis par la mairie est tombé en panne. La location des camions à partir de Kaolack pèse sur la charge des habitants de la cité. "Parfois, même si un ménage a les moyens, il est obligé d'attendre car les chauffeurs de camions vidangeurs déclament qu'il y ait au moins plusieurs familles à faire la vidange en même temps", rapporte le maire, Rokhya Diouf. D'ici quelques mois, seront créées une station d'épuration de 1 100 m³/jour, une station de boue de vidange 20 m³/jour et une station de pompage. Les eaux purées et le compost seront utilisés pour l'agriculture, relève l'adjoint au préfet, Amadou Sène Fall.

Émilie Fall, Le Soleil (Dakar) - AllAfrica